



## Cordée de Réussite entre le Collège et le Lycée Nelson Mandela : des Échanges et des Découvertes

publié le 15/01/2025

Le lundi 13 janvier marque une journée importante pour des élèves de quatrième de notre Collège, qui ont participé à une cordée de réussite en partenariat avec le Lycée Nelson Mandela. Cette initiative, qui vise à encourager la réussite scolaire et à favoriser l'orientation des collégiens, leur a permis de découvrir les différentes facettes du lycée et de s'engager dans un programme d'échanges enrichissant.

La journée a débuté par une visite de la section professionnelle du Lycée Nelson Mandela, au cours de laquelle les élèves ont eu l'occasion d'explorer les équipements spécialisés et de mieux comprendre les formations proposées. Après cette visite, les collégiens ont partagé un moment convivial au self du lycée pour un déjeuner.

L'après-midi a été consacré à des échanges entre les élèves et des anciens élèves du Collège Jean Rostand, lors de tables rondes organisées au Centre de Documentation et d'Information (CDI). Ces discussions ont permis aux jeunes de poser leurs questions, d'obtenir des conseils pratiques et d'échanger sur les parcours scolaires et professionnels.

La visite s'est poursuivie par la découverte de plusieurs espaces spécifiques du lycée, comme l'internat. Ces moments ont permis aux collégiens d'appréhender la vie au lycée sous différents angles et d'enrichir leur vision du monde scolaire.

Enfin, pour clôturer cette journée, des Travaux Pratiques en sciences ont été proposés aux élèves, offrant une immersion concrète dans les disciplines scientifiques du lycée.

Cette cordée de réussite est une belle occasion pour les élèves du Collège de se projeter dans leur avenir scolaire et de renforcer leurs liens avec le lycée Nelson Mandela. Une journée à la fois enrichissante et inspirante pour tous les participants !